

## El Secretario de Propaganda de la CON enjuicia a varios líderes de la Confederación

El secretario de propaganda de la Comisión Obrera Nacional del P. R. C., señor Samuel Powell, ha hecho unas declaraciones relacionadas con las formuladas recientemente por los señores Rubiera, González Tellechea y Figueroa, en las que hace constar que el último de ellos está afiliado al Partido del Pueblo, aunque pertenece al C. O. N. I.; que González Tellechea se ha convertido en protector de Carlos Fernández R., uno de los responsables comunistas, que ocupa un cargo en el Ministerio del Trabajo, y que Vicente Rubiera ha levantado la «tesis de la interferencia política» respecto a la C. O. N., pero no en cuanto a Isidro Figueroa, que pertenece a un partido político, señalando, además, que en una reunión celebrada en el local de dicha Comisión Obrera Nacional del P. R. C. para derrocar a los comunistas del sector telefónico, no se refirió a interferencia política alguna.

Por estas razones declara el señor Powell, entre otras cosas, que el ejecutivo de la C. T. C. cubana no está afectado por ninguna crisis, según su apreciación personal; que la tarea de la C. T. C. debe ser luchar contra los comunistas y los patronos que incumplen las leyes sociales y frente a los monopolios y, por último, dice textualmente el señor Powell:

«No deben olvidar los compañeros firmantes de la declaración mencionada que el Quinto Congreso de la C. T. C. cubana tomó un acuerdo por el cual prohíbe pactar con los comunistas. Esto nos obliga a continuar la lucha hasta la total derrota del comunismo».